

# Jesús Larralde: Por qué cambié de opinión y recibí la vacuna contra el COVID-19



## ¿Por qué dudaba vacunarse contra el COVID?

Jesús estaba asustado de los efectos secundarios posibles de las vacunas.

"Escuchas tantas cosas de otras personas, que cuando recibieron la vacuna tuvieron efectos secundarios como dolores de cabeza, o fiebre, o estaban enfermos. La gente estaba diciendo que habría efectos duraderos en el futuro".



## ¿Qué lo hizo cambiar de opinión sobre vacunarse?

Jesús notó que más y más personas cercanas, optaban por vacunarse. Su esposa, Lenea, recibió su vacuna para sentirse cómoda de ir al trabajo. Sus hermanas se vacunaron para poder volver a pasar tiempo con sus padres. Luego, su doctor le recomendó que se vacunara debido a su hipertensión arterial, y a su diabetes.

"Fue muy rápido ... menos de 15 minutos. No pareció tener efectos secundarios. Estaba bastante bien".



## ¡Ya recibiste la vacuna contra el COVID!

### ¿Qué puedes hacer ahora?

¡Jesús pasa más tiempo con su familia!

"Tenemos que para la propagación de esta cosa. Si no nos ponemos nuestras vacunas, [regresar a nuestra familia] no va a pasar".



Jesús se vacunó. ¡Usted también puede!  
¡Visite [salud.to/vacunate](https://salud.to/vacunate) para encontrar vacunas cerca de usted!